

Fecha 14.07.2014	Sección Nacional	Página 10
---------------------	---------------------	--------------

INMUJERES

Las mujeres deben ser el centro de la política pública

■ Pablo Navarrete, coordinador de Asuntos Jurídicos del Instituto Nacional de las Mujeres, participó en el Encuentro Tijuana Segura para las Mujeres, donde se dieron a conocer resultados de un proyecto en el que 200 tijuaneños aplicaron la Guía de Ciudades Seguras.

Las mujeres, dijo el funcionario federal, se constituyen en las mejores abogadas de otros y de ellas mismas, pues saben distinguir lo justo de lo injusto; "por eso que las mujeres vivan con miedo es la peor injusticia".

Afirmó que las mujeres son una fuerza muy importante y es fundamental que volteen a verlas para ocupar cargos públicos. Ellas -subrayó-, deben estar en el centro de las políticas públicas y en la toma de decisiones.

La ciudad es el espacio privilegiado para que las mujeres puedan ejercer su ciudadanía, sus derechos y libertades fundamentales, de ahí la importancia de que en estos espacios no exista ningún tipo de discriminación y violencia, sostuvo.

